



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim
Bundesminister für Wirtschaft und Energie
Wilhelminenstr. 7a, 64283 Darmstadt

Telefon 06151 3605078

Fax 06151 3605080

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin, 22. September 2016

Blaulichtkonferenz der SPD-Fraktion: Im Gespräch mit den Hilfsorganisationen

Unter dem Motto „Herausforderungen im Bevölkerungsschutz“ hat die SPD-Bundestagsfraktion heute mit rund 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmern von Hilfsorganisationen, Feuerwehren, der Polizei und dem THW aus ganz Deutschland diskutiert.

Die SPD-Bundestagsfraktion setzt sich dauerhaft für die Stärkung des Bevölkerungsschutzes und der Katastrophenhilfe ein und pflegt deshalb schon seit Jahren mit ihren „Blaulichtkonferenzen“ die Diskussion mit Fachleuten, Betroffenen und den Hilfsorganisationen.

Der Bevölkerungsschutz und die Katastrophenhilfe der Bundesrepublik Deutschland müssen sich immer weiterentwickeln und dem zunehmenden Grad der Vernetzung, den Veränderungen in der Berufs- und Arbeitswelt sowie den demografischen Wandel berücksichtigen.

„Wie sehen die Herausforderungen für den Katastrophenschutz und die Bevölkerungshilfe des Bundes aus? Diese und andere Fragen standen im Mittelpunkt eines konstruktiven Austauschs mit den rund 300 Teilnehmern aus ganz Deutschland“, erklärt die Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD). Angereist aus Ober-Ramstadt waren Jens Klügel, Vorsitzender der Freiwilligen Feuerwehr Modau, und Markus Müller, Stellvertretender Stadtbrandinspektor und Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Modau.

„Wir wollen die Vertreterinnen und Vertreter der Hilfsorganisationen und die Praktiker vor Ort in einem offenen Dialog an der Erarbeitung der Konzepte beteiligen. Starkniederschläge, Unwetter, Überschwemmungen – die Folgen des Klimawandels, Angriffe auf kritische Infrastrukturen, Cyberattacken, Terrorismus und die Zunahme von internationalen Krisen sind wichtige Zukunftsthemen“, so die SPD-Bundestagsabgeordnete Zypries.

Das von der SPD-Fraktion vorgestellte Positionspapier zu den „Zukunfts-herausforderungen im Bevölkerungsschutz und in der Katastrophenhilfe“ gab Anlass für ein kurzes Gespräch von Brigitte Zypries mit den Vertretern aus dem Wahlkreis am Rande der Konferenz.

Presseremittierung